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ABSTRAK 

 

 

Ananta Dipamkara, Pengaruh Perhatian Orang Tua terhadap Prestasi 

Belajar Pendidikan Agama Islam: Studi Kasus SDN Purbasari Bogor, Skripsi, 

Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. 

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) mengetahui tingkat perhatian orang tua 

di SDN Purbasari Bogor; (2) mengetahui tingkat prestasi belajar Pendidikan agama 

islam di SDN Purbasari Bogor; (3) mengetahui adakah pengaruh yang positif dan 

signifikan antara perhatian orang tua dengan prestasi belajar pendidikan agama 

islam di SDN Purbasari Bogor. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi 

yang diteliti mencakup 687 siswa, dengan sampel sebanyak 103 siswa. 

Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, dokumentasi, dan kuesioner. 

Analisis data menggunakan regresi linear sederhana. 

Hasil analisis menunjukkan bahwa perhatian orang tua di SDN Purbasari 

Bogor mempunyai pengaruh yang baik dan signifikan dengan prestasi belajar 

pendidikan agama islam. Diperoleh bahwa nilai r hitung > rtabel. 0,848 > 0,268 . 

Koefisien Determinasi (r2) sebesar 0,751, artinya perhatian orang tua menjadi faktor 

yang mempengaruhi prestasi belajar Pendidikan agama islam di SDN Purbasari 

Bogor sebesar 75% sisa nya 25% ditentukan oleh faktor lain yang tidak diteliti 

Kata kunci: Perhatian Orang Tua, Prestasi Belajar, Pendidikan Agama 

Islam, SDN Purbasari Bogor, Studi Kuantitatif 
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ABSTRACT 

 

Ananta Dipamkara, The Influence of Parental Attention on the Academic 

Achievement of Islamic Education: A Case Study of SDN Purbasari Bogor, 

Thesis, Islamic Education, Faculty of Social Sciences, Jakarta State University. 

This study aims to: (1) determine the level of parental attention at SDN 

Purbasari Bogor; (2) assess the academic achievement level in Islamic Education at 

SDN Purbasari Bogor; (3) investigate whether there is a positive and significant 

influence between parental attention and academic achievement in Islamic 

Education at SDN Purbasari Bogor. 

The method used in this study is quantitative. The population studied 

includes 687 students, with a sample size of 103 students. Data collection was 

conducted through observation, documentation, and questionnaires. Data analysis 

utilized simple linear regression. 

The results of the analysis indicate that parental attention at SDN Purbasari 

Bogor has a significant and positive influence on academic achievement in Islamic 

Education. It was found that the calculated r value > r table (0.848 > 0.268). The 

coefficient of determination (r^2) is 0.751, indicating that parental attention 

influences academic achievement in Islamic Education at SDN Purbasari Bogor by 

75%, while the remaining 25% is influenced by other factors not examined in this 

study. 

Keywords: Parental Attention, Learning Achievement, Islamic Religious 

Education, SDN Purbasari Bogor, Quantitative Study 
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 الملخص 

 دراسة  :العلمي في التربية الدينية اإلسالمية  التحصيل   على  الوالدين  اهتمام  تأثير  ديبامكارا،  أنانتا 

 جامعة   االجتماعية،  العلوم   كلية  اإلسالمية،   الدينية  التربية  أطروحة،   ، Bogor  Purbasari  SDN ل  حالة 

 .الحكومية  جاكرتا

 Bogor.  Purbasari  SDN  )2(  في  الوالدين   اهتمام   مستوى   معرفة  )1(  :إلى  الدراسة  هذه  تهدف 

  وكبير   إيجابي   تأثير   هناك   كان   إذا لمعرفة ما   )3(؛   Bogor  Purbasari SDNفي   اإلسالمي  الديني  للتعليم   التعليمي   التحصيل  معرفة مستوى

 SDN في  اإلسالمية  الدينية  التربية  تعلم  وتحصيل   الوالدين  اهتمام  بين 

Bogor  .Purbasari 

 شملته  الذي اإلحصائي  المجتمع شمل .الكمية الطريقة هي الدراسة هذه  في المستخدمة الطريقة

 .واالستبيانات   والتوثيق  المالحظة   خالل  من   البيانات   جمع  يتم   .طالبا  103  من   بعينة   ،  طالبا  687  الدراسة 

  نتائج   أظهرت  .البسيط   الخطي  االنحدار   البيانات   تحليل   يستخدم 

 على وكبير  جيد تأثير له Bogor Purbasari SDN في اآلباء اهتمام أن  التحليل

 )r2(  التحديد  معامل  .  rtable.  >  0.268  0.848  <المحسوبة    rقيمة    تم الحصول على أن  .التحصيل التعليمي للتعليم الديني اإلسالمي 

  Bogor  Purbasari  SDN  في  اإلسالمية   الدينية   للتربيةالتعليمي    التحصيل  على   يؤثر  عامل   هو   الوالدين  انتباه   أن  يعني  مما  ،  0.751  هو 

 من   المتبقية   ٪ 25  نسبة   تحديد   ويتم   ،  ٪ 75  بنسبة 

 بحثها  يتم  لم  أخرى  عوامل خالل 

SDN اإلسالمية   الدينية  التربية  ،  التعلم  تحصيل  ،  الوالدين  انتباه  :المفتاحية  الكلمات  ، 

Bogor  Purbasari  ،  كمية   دراسة 
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